



# Dürntner Kulturtage 2012 - einfach traumhaft!



**Vom 15. bis zum 22. Juni 2012 fanden zum sechsten Mal die Kulturtage in Dürnten statt. «Träumereien» lautete das diesjährige Thema. Das Kulturzelt im Dürntner Riet war der kulturelle Treffpunkt und die Veranstaltungen waren wie gewohnt gut besucht.**

Den Auftakt für die Kulturwoche gab am Freitagabend der sizilianische Liedermacher und Sänger Pippo Pollina. Genau an diesem Tag erschien sein neues Album «Süden». Der Cantautore begeisterte das Publikum mit Musik und Filmausschnitten aus seinem 30-jährigen Schaffen. Am Wochenende trat der rollende Theater-Zirkus «minicirc» mit einem dressierten Schwein im eigenen Zirkuszelt auf. Zu sehen war ein humorvolles und poetisches Theater für Kinder und Erwachsene.



An zwei Abenden fanden klassische Konzerte in der reformierten Kirche in Dürnten statt. Zum einen spielten das Trio Kaleidoskop sowie der Orchesterverein Rüti. Musikalische Darbietungen im Kulturzelt gab es vom Jazz-Piano «Trio Leopold», vom Jugendmusikverein Helvetia sowie der Jugendrockband «Ultimate». Ausserdem standen Theateraufführungen von verschiedenen Theatergruppen auf dem Programm. Zum einen die Bachtelbühne mit ihrem Stück «Traumwelten» sowie die Theatergruppe insieme Movers mit «Zauberei in Dürnten». Von der Schuleinheit Schuepis Dürnten wurde in diesem Jahr von der vierten Klasse das traditionelle Klassenmusizieren sowie von der dritten Klasse das Zirkusprogramm «Träume leben», das in enger Zusammenarbeit mit Circolino Edmondo entstand, aufgeführt. Am Schlussabend trat der bekannte Berner Geschichten-erfinder Timmermahn auf. Musikalisch begleitet wurde er von der Band Moira. Alle Aufführungen und Darbietungen waren ein voller Erfolg! Preisträger gab es natürlich auch.



Den Teilnehmerpreis gewann Ruth Bouhouch. Den Wanderpreis, in Form einer Holzskulptur, gewannen dieses Mal zwei Kandidaten aus Dürnten: Marina Ganzoni mit ihrer Installation aus Gips und Stoff sowie Remi Schlegel mit seinen Holzskulpturen. Der Schulklassenpreis im Wert von 500 Franken ging an den Kindergarten Tannenbühl von Renate Speckert und an die fünfte Klasse Tannenbühl von Barbara Hiess für ihr gemeinsames Projekt «Traumwolken». Fotos von den Kulturtagen gibt es unter: [www.kulturtage-duernten.ch](http://www.kulturtage-duernten.ch)

## **Aktion «Traumlampe»**

Die «Traumlampenaktion» zugunsten der Stiftung «Sternschnuppe» war ebenfalls ein voller Erfolg. Insgesamt über 2000 Franken wurden durch die Versteigerung der Lampen eingenommen. Viele Dürntnerinnen und Dürntner haben die Schirme von schönen Tischlampen gestaltet und verziert. Diese wurden im Treffmobil ausgestellt und versteigert. Herzlichen Dank allen, die an dieser Aktion mitgemacht und mitgesteigert haben!



## **Vorschau Kulturtage 2013**

Im nächsten Jahr finden die Dürntner Kulturtage vom 14. bis zum 21. Juni 2013 statt. Das Thema lautet: «Geheimes aus Dürnten». Haben Sie schon eine Idee? Dann melden Sie sich! Zudem werden freiwillige Helfer für die Kulturtage 2013 gesucht. Möchten Sie mithelfen? Rufen Sie einfach an. Mehr Informationen gibt es bei: Irene Herzog, Gemeindeverwaltung Dürnten, Tel.: 055 251 57 12, Mail: [kultur@duernten.ch](mailto:kultur@duernten.ch).